
CIUDAD La adjudicación a una sota empresa de varios servicios municipales ha sido la 
última polémica de la semana en la política municipal. ¿Crees que es una buena 
idea o que puede tener efectos negativos? Entra y opina en www.dhenares.es
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Este miércoles 
ABC Punto Radio 
emite desde el 
nuevo Me Auto

El restaurante Me Auto más gran
de de España, situado en la calle 
Francisco Aritio de Guadalajara, 
abrirá sus puertas el próximo miér
coles, 26 de septiembre. Y para fes
tejarlo, el programa de Protagonis
tas de ABC Punto  Radio  H enares 

emitirá en directo, a partir de las 
12.20 horas, desde este nuevo res
taurante que empleará a más de 
medio centenar de personas y que 
permanecerá abierto 24 horas. Su 
apertura ha supuesto una inversión 
de 2,5 millones de euros, ocupa una 
parcela de 3.500 metros cuadrados 
y cuenta con Wi-Fi y quioscos para 
que los clientes puedan realizar sus 
pedidos sin pasar por el mostrador.

PP prepara un ‘megacontrato’ 
para ahorrar costes

Especial 'Protagonistas', en las Fiestas de Guadalajara. El magacín radiofónico dirigido por Esperanza Pérez salió a la 
calle el pasado viernes para emitir desde la céntrica plaza de Santo Domingo, en la recta final de las Fiestas. Nos visita
ron responsables políticos (el alcalde, Antonio Román, el concejal Jaime Carnicero, José Luis Condado y el socialista Emi
liano García-Page), artistas (Vidas Paralelas) y empredendores (Alberto San Andrés, impulsor de Titiriguada).

Quiere que una sola empresa desempeñe varios servidos municipales
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La decisión del Ayuntamiento de Va
lencia de unificar en una sola contrata 
los servicios de mantenimiento de to
dos sus edificios ha permitido un aho
rro de 17 millones de euros. Sin irse tan 
lejos, él Ayuntamiento de Móstoles ha 
logrado ajustar más de 2 millones de eu
ros con esta misma práctica. Ahora, el 
Ayuntamiento de Guadalajara tiene pre
visto seguir los pasos de estos munici
pios para conseguir el mismo objetivo. 
Ajustar al máximo el gasto.

Esta misma semana, la Mesa de Con
tratación daba el visto bueno para que 
una empresa externa “ayude” a los téc
nicos municipales en la confección de 
un pliego en el que se unirán seis servi
cios diferentes, entre los que se en
cuentran la limpieza viaria y recogida de 
basura, lalimpiezay mantenimiento de 
Parques y Jardines, el restablecimiento 
de la Seguridad Vial tras un accidente 
de tráfico, la desratización, el manteni
miento de los semáforos y la gestión del

Un operario de limpieza

alumbrado público. En total, según el 
grupo municipal IU, entre 14 y 15 millo
nes de euros, una cuarta parte del gasto 
corriente del Ayuntamiento.

¿Dónde reside el problema? Según la 
portavoz del Grupo Socialista, Magda

lena Valerio, el Consistorio se va a gas
tar 60.500 euros en una consultora 
cuando estos trabajos “pueden y deben 
ser realizados por los servicios técnicos 
municipales”. Añade también los ries
gos que entraña el hecho de aglutinar en 
un solo contrato la gestión de servicios 
que hasta ahora prestaban empresas es
pecializadas, además de un empeora
miento en las condiciones laborales de 
los trabajadores. IU pone el acento so
bre el riesgo que entraña adjudicar to
dos esos trabajos a una sola compañía, 
lo que le colocará en una “posición de 
poder” que podría acarrear numerosos 
quebraderos de cabeza al Ayunta
miento.

Por su parte, el PP no ve ninguna ob
jeción en buscar una alternativa más 
económica, y sitúa este paso dentro del 
“proceso que comenzamos el pasado 
mes de mayo con la incorporación de 
Guadalajara en la Red Española de Ciu
dades Inteligentes” opina el edil de Con- 
tratacióni, Jaime Carnicero.

Opina sobre la noticia en... w w w .d h e n a re s .e s
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